

孟山登
ちょっとひとこと



地域安全運動及び安全・安心まちづくり旬間

夜間歩行中に交通事故で亡くなつた方の8割が夜光反射材を身に着けていました。自身の命を守るために、必ず身に着けましょう。

して、全ての道路利用者が自身の存在を知らせ合うことが重要です。ドライバーは、原則上向きライトで走行し、対向車や前車がいれば下向きへこまめに切り替えましょう。

- 薄暮時・夜間の交通事故防止には、原則上向かい、ライトを早めに点灯し、自転車はライトを早めに点灯し、夜光反射材を着用
- 歩行者はLEDライトや夜光反射材を着用

例年、秋から冬にかけて、
薄暮時・夜間の交通事故
が増えます。

薄暮時夜間の 交通事故防止

LINE登録お願いします

駐在所からのご連絡

福渡駐在所管内では**8月1日**～**9月13日**までに大きな事件の発生はありませんでしたが、交通事故が発生しました。

岡山北警察署では、皆さんにタイムリーかつダイレクトに情報を提供することで、被害防止と防犯・交通安全意識の醸成を図ることを目的として、ラインアカウントの運用を開始しています。

LINEアプリの友だちタブを開き、画面右上にある友だち追加ボタンQRコードを押してコードリーダーで左のQRコードをスキャンしてください。

「毎月第2金曜日は、犯罪ゼロの日！」 「特殊詐欺に注意！」

地域安全ニュース 9月号

令和5年9月号
岡山北警察署

1 犯罪関係

岡山北警察署管内における本年8月中の刑法犯認知件数は5件で、前年同時期と比べて3件減少となっています。

【令和5年8月中の刑法犯認知状況】

罪種別	件数	発生地域
窃盗犯	侵入盗	3 建部町・吉備中央町
その他	2	御津・建部町
合計	5	

- 侵入盗の被害が多く発生しています。
- 施錠を確実にするとともに、居宅や建物の周囲に「防犯カメラ」や「センサーライト」等の防犯機器を設置するなどして、盗難被害を防止しましょう。



「ながら見守り」にご協力を！

学校の新学期も始まり、子供が元気に登校する姿を見かけます。

「ながら見守り」とは、日常生活を行う際に、防犯の視点を持って、子供たちの安全を見守る活動です。



「通勤しながら」「洗濯物を干しながら」「犬の散歩をしながら」「買い物に行きながら」であっても、通学路で不審な人物や車を見かけたり、子供が助けを求めてきた際は、子供の安全確保を最優先にして、迷わず110番通報をお願いします。



2 交通関係

令和5年8月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）

- ・総事故件数 66件（昨年比 -6件）
- ・人身事故 7件（昨年比 ±0件）
- ・死亡事故 1件（昨年比 -1件）
- ・物損事故 59件（昨年比 -6件）

今月のひとくちアドバイス：交通死亡事故が多発しています。

危機感を持って安全運転に努めましょう！！



秋の交通安全県民運動 9/21～9/30

～思いやり ゆとりは無事故へ つづく道～

歩行者の方も

自転車の方も

車の方も



この期間、全ての道路利用者が交通安全について改めて考え、誰もが事故に遭わない社会を目指しましょう！

交通マナーアップ宣言 ウズボ。どまる。まわる